



Dans le cadre de la 2^e semaine parisienne de lutte contre les discriminations

Anne HIDALGO

Maire de Paris

et

Hélène BIDARD

Adjointe à la Maire de Paris

chargée de l'égalité femmes-hommes, de la lutte contre les discriminations et des droits humains

ont le plaisir de vous convier à l'évènement

Grossophobie, stop ! Ensemble réagissons

en présence d'associations, de chercheur.se.s, d'institutions, d'artistes
et de Jes BAKER, « The Militant BAKER » activiste américaine « Body positive »

le vendredi 15 décembre 2017 après-midi

dans les salons de l'Hôtel de Ville

Le nombre de places étant limité, merci de bien vouloir vous pré-inscrire

via la plateforme dédiée en cliquant sur :



Entrée : 3, rue de Lobau - Paris 4^e

Métro : Hôtel de Ville (L1)

La grossophobie est une forme spécifique d'intolérance et de discrimination visant les gens de forte corpulence.

Elle se caractérise par des attitudes ouvertement négatives, discriminatoires, voire agressives à leur égard.

Table-ronde n°1 : Comment s'exerce la grossophobie ? Quels sont ses impacts sur les personnes concernées ? Qu'est-ce que la grossophobie révèle de notre société ?

Table-ronde n°2 : Quelles pistes de réflexion et d'actions dans les domaines dans lesquels s'exerce la grossophobie : santé, emploi, accès aux biens et aux services (transports, culture, vêtements...), espace public... ?

Des surprises émailleront la journée : vidéos, dévoilement d'un manifeste de personnalités, défilé de mode.

Programme (à venir) : paris.fr/discriminations • Pour toute demande d'informations : ddct-egalite@paris.fr